

La fille d'une cananéenne

☰ Sommaire

Les miracles de Jésus

La vie de Jésus

Histoires du Nouveau Testament

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Matthieu 15

²¹ Jésus partit de là et se retira dans le territoire de Tyr et de Sidon.

²² Alors une femme cananéenne qui venait de cette région lui cria : « Aie pitié de moi, Seigneur, Fils de David ! Ma fille est cruellement tourmentée par un démon. »

²³ Il ne lui répondit pas un mot ; ses disciples s'approchèrent et lui demandèrent : « Renvoie-la, car elle crie derrière nous. »

²⁴ Il répondit : « Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la communauté d'Israël. »

²⁵ Mais elle vint se prosterner devant lui et dit : « Seigneur, secours-moi ! »

²⁶ Il répondit : « Il n'est pas bien de prendre le pain des enfants et de le jeter aux petits chiens. »

²⁷ « Oui, Seigneur, dit-elle, mais les petits chiens mangent les miettes qui tombent de la table de leurs maîtres. »

²⁸ Alors Jésus lui dit : « Femme, ta foi est grande. Sois traitée conformément à ton désir. » A partir de ce moment, sa fille fut guérie.

Marc 7